



"ABRO HILO"

QUERIDA SRA CLAUS...



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

Desde este espacio abrimos el hilo para enviar una carta a la Señora Claus. Durante mis casi 40 años de vida he visto que el hombre, Santa Claus, ha cumplido a medias sus promesas y como hoy es tiempo de mujeres enviamos la carta a la que de verdad manda en el Polo Norte.

ABRO HILO...

Querida Señora Claus: Este año, a decir verdad, las y los mexicanos no nos portamos muy bien. Hemos permitido y perpetuado la división en nuestro país, esa que dejó sembrada el señor que se fue a "La Chingada".

Las mesas familiares, las reuniones de amigos, los brindis y encuentros se convirtieron en mesas divididas en dos bandos; el acuerdo y la razón han sido suplantadas por la rabia del pasado que justifica cualquier acción.

Durante este 2024 a cambio de unos miles de pesos bimestrales permitimos, con nuestro silencio y omisión, la destrucción de la división de Poderes y el consecuente debilitamiento de la República. Apoyamos a un partido que arrasó con el Poder Judicial y daremos el paso a una elección que hoy presenta más incertidumbres que tranquilidad, pero

sobre todo que abrió la puerta para que juzgadores con intereses perversos sean los encargados de impartir justicia en 2025.

Con ese mismo silencio cómplice, callamos ante las más de 100 masacres ocurridas este año en el país, algunas de ellas arrebataron la vida de jóvenes mexicanos que su único error fue irse a divertir. Así ocurrió en noviembre en Querétaro, en el bar "Cantaritos", donde murieron 10 jóvenes; unas horas después en Cuautitlán Izcalli, Edomex, en el bar "Bling Bling", en el que seis jóvenes cayeron bajo las balas; o la ocurrida en Tabaco donde seis personas murieron también en una masacre en el "D-Bar".

Guardamos silencio ante el criminal desabasto de medicamentos que quisieron arreglar con ocurrencias como megafarmacias. Callamos ante las protestas de miles de padres que veían a sus hijos apagarse vencidos por el cáncer.

Volteamos a otro lado cuando fúricos, los actuales gobernantes acusaron a gritos el nepotismo, dispendio y violencia del pasado, pero con ese mismo énfasis han defendido y minimizado su nepotismo su dispendio y su violencia.

Por esto, me atrevo a escribirle, no a su esposo que está ocupado en entregar los regalos para esta navidad.

Como primer regalo me encantaría que nuestra nueva PresidentA tenga toda la autonomía e independencia que necesita para tomar las mejores decisiones. Que se sacuda cualquier tipo de presión, así venga de Palenque o de su partido, pero que sea ella la que decida.

En un segundo regalo, que tenga a bien acercarse a las víctimas. Mi país está lleno de víctimas de todo tipo. En el gobierno anterior las abandonaron, incluso las tacharon de adversarias. Hoy, en un país tan roto, las víctimas deberían tener protagonismo.

Un tercero, que la presidentA sepa que tiene el futuro de muchas generaciones en sus manos. Que la división y la ideologización no han traído nada bueno y que sepa que unidos podemos hacer un México mucho mejor que el heredado.

Ojalá mi carta no llegue muy tarde al Polo Norte. Ojalá, Señora Claus, nuestra presidentA sea ese regalo de Navidad que tanto urge a esta resquebrajada nación.

CIERRO HILO...

Como primer regalo me encantaría que nuestra nueva PresidentA tenga toda la autonomía e independencia que necesita para tomar las mejores decisiones. Que se sacuda cualquier tipo de presión, así venga de Palenque o de su partido, pero que sea ella la que decida

#POLITIK-TOK:

** En Acapulco hay fiesta y de la buena. El Puerto recibe a turistas para los festejos de Navidad y Año Nuevo con más del 90 por ciento de negocios abiertos después de los huracanes "Otis" y "Jhon". La Asociación de Restaurantes, Bares, Discotecas y Centros Nocturnos en Acapulco anunció que para esta temporada de invierno funcionan 191 establecimientos comerciales de un total de 201 negocios de la agrupación. Hay que destacar 30 discotecas que se encuentran sobre la costera Miguel Alemán y la avenida Escénica; la vida nocturna del puerto está de regreso. Esta navidad y año nuevo la Gala de Pirotecnia será innovadora como lo anunció la gobernadora Evelyn Salgado. Acapulco vuelve a brillar como siempre.

